

## PROGRAMA NUCLEAR:

# Irán, dispuesto a cooperar con OIEA "bajo una nueva forma"

Irán declaró ayer estar dispuesto a cooperar con el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), pero bajo "una nueva forma", tras la campaña de bombardeos israelíes y estadounidenses contra instalaciones nucleares iraníes. "Nuestra cooperación con el OIEA no se ha interrumpido. Por supuesto, adoptará una nueva forma, lo cual es natural", aseveró el ministro de Exteriores iraní, Abás Araqchí, quien explicó que, tras la promulgación de una ley que suspende los vínculos de Teherán con la agencia nuclear de la ONU, la cooperación se gestionará "caso por caso" a través del Consejo Supremo de Seguridad.